
Herr Jonen weist darauf hin, dass einzelne Verkehrsteilnehmer, die ihre Kinder im 

Bereich des Schwimmbades oder Schulcampus absetzten wollen, mit ihrem PKW die 
Rampe vor dem Schwimmbad, bzw. den Fußweg bis zu den bestehenden Pollern als 

Parkfläche nutzen. Herr Jonen erkundigt sich, ob die Stadt über das Wildparken 

informiert ist oder vielleicht bereits Maßnahmen diskutiert werden. 

 

Die Verwaltung antwortet, dass zwar aktuell keine baulichen Maßnahmen geplant 

sind, der Ordnungsaußendienst aber Maßnahmen zur Einhaltung der Verkehrsregeln 
ergreifen kann. Die Verwaltung sagt zu, die Situation weiter zu beobachten. 

 


